
Berlin, 29.05.2017 

Antrag an das 25. StuPa zur 2. Sitzung am 07.06.2017 

Regelung über Sitzungsorte des StuPa 

Antragstellende Liste: Power of Science 

Kontakt: powerofscience.stupa@gmail.com 

 

Beschlusstext: 

Das StuPa beschließt, seine Sitzungen in der aktuellen Legislaturperiode testweise an allen 

drei Standorten der Humboldt-Universität stattfinden zu lassen. Die StuPa-Sitzungen sollen 

rotierend an den Standorten Mitte, Nord und Adlershof ausgetragen werden. In der letzten 

Sitzung der aktuellen Legislaturperiode soll dieses Verfahren evaluiert und die Frage gestellt 

werden, ob es sich auch für die Zukunft anbietet. 

 

Begründung: 

Das StuPa ist die höchste Vertretung der verfassten Studierendenschaft der Universität. 

Daher ist es wichtig, dass es im Sinne der Studierenden handelt und diese sich durch das 

StuPa vertreten fühlen. Um dies zu gewährleisten, ist eine angemessene Außenwirkung des 

StuPa von hoher Bedeutung. Leider spielt sich in der momentanen Situation die 

Hochschulpolitik zum größten Teil am Campus Mitte ab, sodass Studierende aus den 

anderen Standorten häufig keinerlei Kontakt zum StuPa haben. Durch das Abhalten der 

Sitzungen zusätzlich an den Standorten Nord und Adlershof sollen auch dort die 

Studierenden verstärkt das Gefühl vermittelt bekommen, dass ihre Interessen durch dieses 

hohe Gremium vertreten werden. Bei der Fachschaftsräte- und -initiativenversammlung 

(FRIV) hat sich dieses Konzept bereits bewährt. 

Ein zweiter, aber untergeordneter Grund für diesen Beschluss ist die Erreichbarkeit der 

Sitzungen für die StuPa-Mitglieder und alle interessierten Studierenden. Die wechselnden 

Sitzungsorte sorgen dafür, dass es mehr Studierenden ermöglicht wird, gelegentlich eine 

StuPa-Sitzung zu besuchen, ohne dafür Veranstaltungen versäumen zu müssen. 

Jedes neue StuPa soll selbst über diese Regelung für die jeweilige Legislaturperiode 

abstimmen. Eine Evaluierung hilft dabei, die gesammelten Erfahrungen zielführend in die 

weitere Planung von Sitzungen mit einzubinden. 

 

 

Wir bedanken uns für eine Diskussion unseres Antrages. 

Mit freundlichen Grüßen 

Power of Science 


